

El delegado de Educación presenta el proyecto de un nuevo IES para 16 unidades

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

El delegado provincial de Educación, Rafael Pedrajas, acudió ayer a la localidad de Salobreña, para presentar el anteproyecto del un nuevo Instituto de Enseñanza Secundaria, así como para inaugurar las obras de ampliación del colegio público Segalvina. Pedrajas destacó que la de Salobreña es una de las mejores ofertas educativas de la provincia de Granada.

El nuevo IES, del que ya se ha aprobado el anteproyecto, tiene un presupuesto previsto de alrededor de los 400 millones de pesetas y dispondrá de 16 unidades, y en el mismo tendrán cabida los ciclos formativos, tanto de grado medio como de grado superior. «Estamos en un oferta que en Salobreña, cuando tengamos un grado formativo superior, estamos hablando de un nivel de diplomatura. Es decir la Formación Profesional de la UE que es el equivalente a diplomatura de la Universidad», declaró Pedrajas.

Para mediados del año próximo se espera que todo el proceso administrativo esté terminado, pla-

zo al que hay que añadir la ejecución de las obras, alrededor de los 18 meses, lo que permitiría tener el segundo instituto de enseñanza secundaria en el año 2001.

Obras ampliación

Junto a las mejoras del colegio Segalvina, donde se inauguraba un salón de Usos Múltiples y dos nuevas aulas, la delegación ha acometido otros arreglos en el colegio Mayor Zaragoza y en el IES Mediterráneo, por un montante superior a los diez millones de pesetas.

Por ello el delegado de Educación manifestó que Salobreña es de las primeras localidades que tiene la oferta LOGSE completa, tanto en lo que respecta a equipamientos para tres años como para primaria y secundaria. «Supone un salto cualitativo –indicó– por el hecho de poder tener a los alumnos, cada uno en su nivel e instalaciones adecuadas, y una mejora inmediata de la Enseñanza».

En el acto de inauguración donde el delegado de Educación, ayudado por una joven alumna, des-

cubrió una placa conmemorativa y algunos chavales tocaron con sus flautas el himno de Andalucía, tras una alocución de éste al alumnado del centro y a algunos padres, contó con la presencia del alcalde de la Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, y del director del colegio Segalvina, Manuel Fernández, quien agradeció a cuantos habían participado en la mejora del edificio, junto a otras responsables políticos y educativos de la localidad.

Apuesta educativa

Por su parte el alcalde Pérez Cobos mostró su satisfacción porque el tema educativo ha sido el principal objetivo en este mandato para el equipo de gobierno.

«Estamos mejorando las condiciones para que haya la mejor educación y, ese aspecto, estamos en el camino correcto en lo que son instalaciones, pero también, desde el propio Ayuntamiento nos estamos volcando, en el día a día de lo que son los aspectos de la Educación», declaró el alcalde socialista de Salobreña.



MALDONADO

Pedrajas aúpa a una niña para descubrir la placa, ayer.

IDEAL 26-11-1998